



## REELECTA AL FRENTE DEL COM

# ALCALÁ CONTINÚA

La exclavadista seguirá dirigiendo el organismo hasta después de los Juegos de Los Ángeles 2028

**POR CHRISTIAN MENDOZA**

*christian.mendoza@gimm.com.mx*

María José Alcalá fue reelegida presidenta del Comité Olímpico Mexicano (COM), para el periodo 2024-2028. Durante la Asamblea General Ordinaria, la dirigente exhortó a la unidad de las instituciones deportivas para abordar el ciclo olímpico hacia Los Ángeles 2028.

Como ejemplo de dicho llamado, a la reunión en las instalaciones del COM, destacaron la presencia de Rommel Pacheco, director de la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade), y de Paola Longoria, presidenta de la Comisión del Deporte en la Cámara de Diputados.

“Los que creían que nos harían daño sólo nos fortalecieron. Transparencia, equilibrio y honorabilidad, administrar el deporte con buena gobernanza”, resaltó la titular del COM en su informe.

En el discurso, Alcalá también dio lectura a una carta enviada por Olegario Vázquez Raña, miembro de honor del Comité Olímpico Internacional y presidente honorario y vitalicio del COM: “Estuve esperando hasta el último momento para tomar esta decisión, ya que tenía gran entusiasmo por ver a mis grandes amigos en

esta reunión. Hoy con gran pesar le pido me disculpe por no poder acompañarlos por causas de fuerza mayor.

“Estoy seguro que será una reunión en la que se hablará de la pasada justa olímpica, así como los avances en nuestro querido deporte en favor de los atletas mexicanos. Le pido por favor sea el conducto para hacerles llegar a todos mis grandes amigos y compañeros de la familia olímpica mi cordial saludo. Reciba usted, licenciada Alcalá, un afectuoso abrazo con mis mejores deseos de éxito en esta Asamblea”.

Acto seguido, Alcalá respondió la misiva: “Agradecer a Olegario Vázquez Aldir (miembro permanente del COM), siempre atento a las necesidades del movimiento olímpico. También el cariño y lealtad de don Olegario Vázquez Raña”.

### COMPARTEN OBJETIVOS

En el cierre de su presentación, María José Alcalá anticipó los aspectos a desarrollar en su segunda era al frente del organismo olímpico.

“Este nuevo ciclo olímpico va encaminado a mejorar los estatutos: tecnología aplicada a las diversas selecciones; certificación para nuestras federaciones y familia olímpica. Con estos objetivos estaremos a la altura de lo que pide el Comité Olímpico Internacional”.

Tras la toma de fotografía oficial con los asociados de la Asamblea, la presidenta del COM celebró la confianza que han depositado en la gestión que arrancó desde noviembre de 2021.

“Ahora será menos tortuoso el trabajo

## Celebran una asamblea sin contratiempos legales

La Asamblea General Ordinaria del Comité Olímpico Mexicano se llevó a cabo sin contratiempos.

Oscar Godínez Balbas, expresidente de la Femeka (Federación Mexicana de Karate y Artes Marciales Afines AC), había promovido el juicio de amparo, buscando la suspensión provisional de la asamblea, argumentando no haber sido convocado a comparecer conforme a los lineamientos del propio COM.

Godínez Balbas ha estado envuelto, desde hace más de cuatro años, en recursos legales buscando quedarse a cargo de la Femeka, cargo ratificado por la Codeme en octubre de 2023, sin embargo, la WKF (World Karate Federation), organismo rector de dicho deporte, y por lo tanto el COM, reconocen a Samantha Desciderio como presidenta.

El 4° Tribunal Colegiado en Materia Administrativa de la CDMX determinó negar dicho recurso tras considerar que “el quejoso se dio por notificado al manifestar conocimiento de la realización de la Asamblea”.

— De la Redacción

con la Conade. Este sábado vimos detalles de lo que se puede mejorar en las federaciones, apoyarlos para que administrativamente mejoren y tengan buena gobernanza”.


**ROMMEL PACHECO**

DIRECTOR DE CONADE

**MARÍA JOSÉ ALCALÁ**

PRESIDENTA DEL COM



La instrucción que tengo de nuestra presidenta Claudia Sheinbaum es dotar a nuestros deportistas de alto rendimiento con lo necesario; también sanar la amistad de la Conade y el COM.



Reconocer la disposición que tiene Rommel, director de Conade, y Paola Longoria, al frente de la Comisión para el Deporte en la Cámara de Diputados. Esto es lo que siempre hemos buscado, la unidad.





Fotos: Eduardo Jiménez

Los miembros del COM asistieron a la Asamblea General Ordinaria, en la que fue reelegida Alcalá como su presidenta.